

*La version en Français ci-dessous*

February 15, 2021

Dear Parents, Guardians, Colleagues and Students,

It is with great regret that I have to announce to you that I shall not be returning to Enko Bonanjo International School. I am presently in France and have been advised medically that I should not return to Cameroon. Given the current pandemic situation, I shall be heeding this advice.

Although our stay in Cameroon was a short one, my wife and I are very sad to leave you. We thoroughly enjoyed our time in Douala and at the school. It was a privilege to have known you all and to have worked within the Enko Education group. The Enko philosophy of providing a top class African-delivered, international education is indeed a formidable and unique one.

I do understand that the last year has been a very difficult one for everybody- students, parents and teachers alike. Unfortunately, it has been a very difficult one across the planet. However, I shall be leaving you in very safe hands. Mr Bamidele, the founding Head of School of La Gaïeté, Yaounde will be heading Bonanjo Campus. Mr Bamidele has years of experience working with the Cambridge, IGCSE and IBDP programmes with considerable success and will no doubt have an immediate and positive impact on things in Douala. I also leave you with a dedicated teaching staff and a first-class administration team.

I have no doubt that EBIS and Enko will continue to prosper in the future and I shall continue to follow their progression with great interest.

I thank you all for your warm welcome and support during my time at EBIS and wish you all a safe and Covid-free future.

Kind regards,

John McGuinness

Lundi, 15 Février 2021

Chers parents, tuteurs, collègues et élèves,

C'est avec grand regret que je dois vous annoncer que je ne retournerai pas à Enko Bonanjo International School. Je suis actuellement en France et j'ai été informé médicalement que je ne devrais pas retourner au Cameroun. Compte tenu de la situation actuelle de pandémie, je tiendrai compte de ce conseil.

Bien que notre séjour au Cameroun ait été court, ma femme et moi sommes très tristes de vous quitter. Nous avons beaucoup apprécié notre séjour à Douala et à l'école. Ce fut un privilège de vous avoir tous connus et d'avoir travaillé au sein du groupe Enko Education. La philosophie d'Enko, qui consiste à offrir une éducation internationale de qualité supérieure dispensée par des Africains, est en effet formidable et unique.

Je comprends que l'année écoulée a été très difficile pour tout le monde - les élèves, les parents et les enseignants. Malheureusement, elle a été très difficile pour toute la planète. Cependant, je vous laisse entre de très bonnes mains. M. Bamidele, le Directeur fondateur de l'école de La Gaieté à Yaoundé, dirigera le campus de Bonanjo. M. Bamidele a des années d'expérience de travail avec les programmes de Cambridge, IGCSE et IB DP avec un succès considérable et aura sans aucun doute un impact immédiat et positif sur les choses à Douala. Je vous laisse également un personnel enseignant dévoué et une équipe administrative de premier ordre.

Je ne doute pas que l'EBIS et Enko continueront à prospérer à l'avenir et je continuerai à suivre leur progression avec grand intérêt.

Je vous remercie tous pour votre accueil chaleureux et votre soutien pendant mon séjour à l'EBIS et je vous souhaite à tous un avenir sûr et sans Covid.

Cordialement,

John McGuinness